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            「一年を顧みて」
             前年度決算報告

7月27日  納涼例会
             於:天ぷら天笠

ビジター

国際ロータリー第2770地区
第５グループ ガバナー補佐
　　堀口勝男様（桶川EVRC）
第５グループ ガバナー補佐幹事
　　新井雄二様（桶川EVRC）

会長あいさつ
　皆さん、こんにちは。会長あい

さつを始めさせていただきます。

私は会長あいさつを、報告事項や

地域のニュースなどで構成し、今

までの会長より短めにしようと思

っています。もしよろしければ、

私の言葉に対してリアクションを

いただけると幸いです。

　まずは自己紹介です。長沼大策

　昭和42年（1967年）11月生まれ、55歳、さそり座　Ａ型です。クラ

ブが創立50周年、島村年度に入会しロータリー歴は10年と９カ月です。

　私の職歴ですが、ワシントンホテルや椿山荘などを経営している藤

田観光という会社に入社、人生二度なしということで２年で退社し、

テレビ局報道のアシスタント、出版社は３社渡り、20代後半に、浦和

にあった広告代理店へと、４つの業種を渡り歩きました。広告代理店

では情報誌の営業を務め、この頃結婚し、15年を経て独立しました。

まずまずの売上があったので、一人で生きていけるのではないかと周

りに頼らず思いあがっていたのだと思います。しかし順風満帆だった

時期は長く続かず、インターネットの台頭で情報誌・新聞業界は売上

が激減し、慌てた私は商工会議所の扉をたたき、青年部に入会し、卒

業して記録係として上尾ロータリークラブに入会しました。この頃、

妻が心の病気にもなり、私は青白い顔をしていました。そんな私を、

クラブの先輩方は励ましてくださり、仕事も広告代理業から制作業に

シフトして、ある方はお仕事を紹介してくださいました。ある方は、

妻の心の病気に参考になる書籍をくださいました。またある方は、運

気を上げてくださる方を紹介してくださいました。おかげさまでここ
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いと思います。地区補助金を使った事業としては、

NPO法人グローブさんという福祉事業所に業務用ミ

シンを寄贈したいと思います。このミシンは障がい

者さんも使え、その方の将来まで、持続可能な支援

になると思います。また、上尾市観光協会の推奨土

産品の中のベストな品＝市民セレクションに選ばれ

たジャムの需要が増えたため、原材料となるブルー

ベリー摘みをお手伝いしたいと思います。

国際奉仕委員会　姉妹クラブである台南東北RCさん

から台湾建城４００年を記念したイベントが来春開

催予定されているそうで、当クラブ60周年記念式典

にお越しになられたメンバーから招待をされていま

す。来春には親睦をいっそう深める交流として有志

でツアーに行きたいと思います。また上尾市内に避

難されて来ているウクライナの方の支援も検討して

いますが、こちらは慎重に理事会で内容を詰めていき

たいと思います。また藤村会員のVTT事業もサポー

トしていきたいと思います。

青少年奉仕委員会　上尾高校インターアクト同好会

の活動を支援していきたいと思います。また前年度

から事業が復活した「日韓交流インターアクト訪日

団・訪韓団」にも協力したいと思います。訪日団の

対応はスケジュール管理などがたいへんなので、前

年度の委員長および会員全員で協力しあって行いた

いと思います。

　最後に主な行事予定です。１０月５日：ガバナー
公式訪問。１１月１２日：地区大会（大宮）。２月
１０日：インターシティミーティング（桶川）。３
月１９日：IMゴルフコンペ（大宮ゴルフ）となって

います。

　一年間、ご指導ご鞭撻のほど、よろしくお願いい

たします。

スマイルスマイル 世界に希望を生み出そう!!　長沼年度、よろしくお願いします!!

長沼会長／門崎副会長／／坂本幹事／小田切副幹事／村岡会員／

尾花会員／大木保司会員／細野会員／大塚崇行／島村会員／

齋藤博重会員／久保田会員／藤村会員／関口和夫会員／藤村会員／

齋藤哲雄会員／須田会員／樋口会員／宇多村会員／斎藤修弘会員／

大木崇寛会員／奥川会員／関口良康会員／山崎会員／寺脇会員

会員数　　　　34

出席免除　　　 7　　　

出席対象者　　29

出席者数      25

出席率

  86.21％

堀口勝男ガバナー補佐　　（桶川EVRC）　１年間、よろしくお願い申し上げます。

新井雄二ガバナー補佐幹事（桶川EVRC）　１年間、よろしくお願い致します。

小林会員　本年度、よろしくお願いします。結婚祝＆誕生祝　ありがとうございます。

丹井会員　昨日、結婚祝いのお花が届きました。ありがとうございました。

ROTARY CLUB OF AGEO

幹　事　報　告

お客様からあいさつ
第５G ガバナー補佐  堀口  勝男様  （桶川EVRC）

坂本　忠光　幹事

　本日は第一例会という

ことで長沼会長、坂本幹

事、ご就任おめでとうご

ざいます。私は桶川イブ

ニングRCに入会して１５

年になります。ロータリ

ーには素晴らしい先輩が大勢いて、なんと素晴らし

い奉仕団体だと思いました。一生懸命、奉仕活動を

行っていることに関して非常に共感をもったことを

覚えています。

　ゴードン R.マッキ—ナリーRI会長は、「世界に希

望を生み出そう」をRIテーマに掲げ、小さな奉仕で

あっても、皆さんが夢や希望を持てるような世界を

作りましょうと仰っています。ぜひ上尾RCの皆さん

にとって身近なところから、皆さんの知恵を絞って

集約して活動に励んでいただきたいと思います。

　2008年10月１日に私は入会しました。2009年２月

にはフィリピンの地区大会に参加させていただきま

した。参加人数1500名の地区大会に日本のメンバー

が呼ばれ、田中徹夫RI会長代理が挨拶をしました。

本当にすごい方が日本にいることを感じ、最後の見

事なスタンディングオベーションを見ました。どう

してこんなに日本が信用されているのかをパーティ

ー後に教えてもらいましたが、ロータリーの絆、ロ

ータリーの仲間意識が強いことを知らされました。

フィリピン、台湾、韓国、タイ、どこの国に行って

も皆さまは日本のことを大事にしてくれます。これ

に甘んじることなく、国際社会で奉仕を続けていけ

たらいいなと思います。

　さて2011年に起きた東日本大震災の翌日、私たち

第2770地区のメンバーはフィリピンに行かなければ

◇今月のロータリーレー

トは１ドル＝１４５円です。

◇皆様のテーブルにお配

りしたお菓子は、堀口ガ

バナー補佐からのお土産

です。北本の銘菓をご賞

味ください。

数年来、私の会社は持ち直し、融資いただいた借金

は返済し売上も伸びて、当クラブでは少しですが寄

付もできるようになりました。なので私は上尾ロー

タリークラブにとても感謝をしています。

　40代で一度会社が傾きかけて天を呪いましたが、

そのおかげで、今皆さんの前に立たせてもらってい

ます。会長幹事会で堀口ガバナー補佐は「人間万事

塞翁が馬だよ」と諭していらっしゃいました。禍福

はあざなえる縄のごとしであります。不運だと思え

たことが、実は幸福の扉であるわけです。私は40代

で苦難にあって良かったと思っています。そのお蔭

で、歴史と伝統ある上尾ロータリークラブの６１代

会長という身に余る光栄な職を仰せつかり、いま皆

さんの前に立たせていただきとても幸せです。

　商工会議所青年部の会長や、青年会議所の理事長

でもない、一介のクリエイターが会長職を担わせて

いただきます。私の役目は、後に続く若い会長候補

の会員さんたちに「長沼でも会長が務められたのだ

から、自分でもできる」と伝え、私よりも優秀な会

長になっていただいて、クラブを７０年、１００年

へとタスキをつなげることだと思っています。

　そんな私のリーダー像を最後に少しお話しします。

カリスマ性のあるリーダーが方向を示すという方法

もあると思いますが、地区の研修で学んだ次代のリ

ーダー像は、サーバント・リーダーシップというス

タイルです。皆さんに尽くすことで、全体を導いて

いく・・・カリスマ性のない私には、逆にこのスタ

イルのリーダーにしかなれないと思います。皆さん

と共感しながら、小さなことに気付きながら、全員

を導いていくリーダーになりたいと思います。

　まとめます。私の座右の銘・・・１年前に私の座

右の銘になった言葉に「至誠惻怛（しせいそくだ

つ）」があります。この言葉は北本RCさんと桶川イ

ブニングRCさんが一年前、創立合同記念講演会で

YouTubeでライブ放映した、ノーベル生理学・医学

賞を受賞した大村智博士が仰っていた山田方谷の陽

明学の言葉で、目上の方にまことをつくし、目下に

はいつくしみをもって接する・・・こうしたこころ

の持ち方が大切だよ、という言葉です。私は感謝と

至誠惻怛を胸に、一年間会長職を務めようと思いま

す。

　私はロータリークラブが大好きです。私は上尾ロ

ータリークラブが大好きです。一年間、どうぞよろ

しくお願いいたします。
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ショートスピーチ

例会主題
新年度事業計画発表
長沼　大策　会長

関口　良康　会員
　入会して３年になりま

すが、ロータリー以外の

取り組みをお話しします。

入会１年後頃に少林寺拳

法を習い始めました。幼

少の頃からやっていたわ

けでもなく、心身を鍛えようというわけでもなく、

当時中学２年の娘がいてダンス部の活動が週２〜３

回だったので「他の曜日に体を動かしたい」と、多

感な年頃の娘と父親との関係性も考慮し、全員黒帯

の道場に入会しました。入会後３カ月で、次の級に

受かりましたが、娘は辞めたいと言い出し、道場に

退会の意向を伝えに行きました。娘の退会を伝えて

いたら、先生が涙目になっていたので、私は続ける

意味はなかったのですが、そのまま習い続けていま

す。１年半後、私は茶帯になり、７月に行われる埼

玉県大会の予選会に出場することになり、県代表に

選ばれると、東京の武道館で行われる世界大会に進

むことになります。予選大会でがんばりますので、

世界大会に出場の折には、皆さん団体バスに乗って

応援に来ていただけると幸いです。

ならなかったんです。関東近郊はほぼ停電、成田空

港へは高速が使えず、一般道で８時間かかりました。

途中、道路が陥没し電柱が倒れ、電気が灯らず真っ

暗で、車が正面衝突を起こしそうな時が数回ありま

した。飛行機の出発時間に間に合いましたが、７時

間遅れでフィリピンに旅立つことが出来ました。飛

行機に乗って窓の下を見ると、大震災の情景がまる

まる見えました。陰惨な光景を目にしながらフィリ

ピンに向かいました。フィリピンに着いたら、向こ

うのガバナーやスタッフが泣きながらハグしてくれ

ました。この一大事に、どうしてあなたたちはフィ

リピンに来れるんだ、と向こうのスタッフは手厚く

迎えてくれました。東日本大震災への海外からの支

援では、台湾からいちはやく義捐金が私たちの地区

に届きました。フィリピンからも支援をいただきま

した。このような絆があるのは、今までの実績とつ

ながりからで、私たちロータリーが培ってきたこと

が間違いではなかったと感じました。海外の人たち

との交流の中で、日本や海外のロータリーのメンバ

ーはすごいなと感じ、これからも自分が出来ること

はないかなと思いながら、日々精進しています。

　第５グループについてですが、年度開始前に会長

・幹事会を３回開催しました。地区大会で何を発表

しようかと詰めた時、①子どもたちの食育の現状を

知っていただきたい、収穫した食材をこども食堂で

食べていただきたい。②こども食堂へのサポートと

してお米を１俵以上進呈していただきたい。③最終

的に農家の支援に繋げていただきたい。といった地

域コミュニティーに重点を置き、身近なところから

奉仕の輪を広げていただきたいとご提案します。第

５グループの中を３つに分け、上尾RC・上尾RC・上

尾北RCで１つのゾーンを構成し、奉仕活動を展開し

ていただけたらと思います。グループ内の仲間と支

援内容を検討して、ご協力いただければと思います。

一年間、よろしくお願いいたします。

　新年度の事業計画を短い時間で発表します。

　会員増強維持委員会、会員選考委員会　今年度い

ちばん大きなテーマだと思います。ぜひクラブ一丸

となって仲間を増やして行きたいと思います。

　職業奉仕委員会　私が毎年秋に行っているAGEバ

ル（アゲバル）、および須田パスト会長が毎年５月

に行っているAGETAKE（アゲテイク）という、２

つのグルメイベントの支援を行いたいと思います。

10月開催のAGEバルでは、上尾商工会議所青年部の

地域活性化委員会さんと協働で９月最終週に活動を

行い、夜間例会に上尾YEGさんに卓話をいただく予

定です。

　社会奉仕委員会　東日本大震災の復興支援として

親睦活動委員会と連携して、会員親睦旅行を丹井委

員長に企画していただこうと思います。また障がい

者作品展示即売会に代わる事業の模索もしていきた


